



COMUNICADO DE PRENSA

ASOEX Y DIRECON TRATAN IMPORTANTES MATERIAS DESTINADAS A FACILITAR EL ACCESO DE LA FRUTA CHILENA A MERCADOS DE LATINOAMERICA Y ASIA PACIFICO



Asociación de Exportadores de Frutas de Chile
Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: +56 2 2472 4700
www.asoex.cl



Santiago, 03 de abril de 2014.-

En una visita protocolar realizada ayer martes por el Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, ASOEX, Ronald Bown y el Gerente General Miguel Canala-Echeverría, al nuevo Director de DIRECON, Andrés Rebolledo, los dirigentes gremiales expusieron temas relacionados al acceso a mercados a países de Latinoamérica y Asia Pacífico específicamente India, China, Indonesia, India, Corea y Japón, México, entre otros mercados.

“En esta reunión, además de felicitar al director por su nombramiento, tratamos temas atinentes para el sector, especialmente lo que significa México para los exportadores. También analizamos temas relacionados con la Alianza del Pacífico y el Trans Pacific Partnership, en que nos interesa estar más informados en relación a cómo están evolucionando las conversaciones y cómo podrían estar afectando eventualmente el ingreso de productos o la exportación de nuestros productos a esos países”, señaló Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

En relación a Japón y Corea se plantearon materias relativas al nivel arancelario que gravan el ingreso de los cítricos chilenos. En Indonesia, aspectos relativos al acceso de productos chilenos a través del puerto de Yakarta. Respecto a la India se analizaron aspectos vinculados a necesidad de incorporar la fruta en el reciente acuerdo bilateral y a la eliminación de trabas de carácter fitosanitario. En relación a México, el tema se centró en la existencia de un arancel discriminatorio a la uva chilena entre Abril y Mayo de cada año.

Al respecto, Andrés Rebolledo, Director de DIRECON, señaló que el trabajo conjunto entre el sector público y privado es vital para posicionar a Chile como un productor y proveedor de frutas de calidad, seguridad e inocuidad alimentaria, lo cual permite consolidar su imagen país, estableciendo mejores y sólidas relaciones comerciales con otras naciones, así como abrir nuevos mercados.

El representante de los exportadores de fruta, también destacó y agradeció la disposición del nuevo Director de Direcon para avanzar en los temas tratados durante el encuentro.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile
Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: +56 2 2472 4700
www.asoex.cl



Asociación de Exportadores de Frutas de Chile
Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: +56 2 2472 4700
www.asoex.cl